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以防守著称的火箭队在
对76人的比赛中竟打出单场

124分的高分，证明一切都是
有可能的。火箭平均每场得分
升至联盟的第17位，而在姚
明回归后的八场比赛中已经
赢下6场比赛，这6场比赛的
平均分高达 112.2分，足可与

小牛、太阳媲美。这也使得麦
蒂相当自豪地称：“我们希望
打出最佳的状态进入季后赛，
看看我们前面的球队，小牛、
马刺与太阳，他们就是火箭队
追赶的目标。”

本赛季，火箭全体球员在

三分球方面 1572投 592中，
按照这样的态势，到了常规赛
结束的时候，火箭很可能打破
队史三分出手和三分命中的
纪 录 。 该 纪 录 是 火 箭 在
1996-1997赛季创造的 1839
投 671中。那一年也是火箭

队最近十年来惟一一次进入
季后赛次轮。
“三分王”海德谈到本队

优异的三分球表现时说道：
“那归功于多多转移球”。他
说：“任何时候，当你接到一
个漂亮的传球时，你会很有信

心把它投中。队友在最恰当的
时候传出最舒服的球时，三分

球命中就变得非常简单，如果这
球命中了，你必须首先感谢为你

传球的队友。”
在三分球如潮水般涌出的

时候，范甘迪给出的解释非常简
单———“平衡”，内外线的平衡。
而麦蒂则赞扬火箭的进攻执行
得非常坚决，“我们进攻果断，
并且还能把球投中”。 ,-
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总冠军对于王治郅来说或
许真的一点都不陌生。但戴上

总冠军钻戒对王治郅来说却是
从来没有过的经历。昨天比赛
之前，“中国篮球戴梦得至尊
钻戒”的制造商骏业珠宝公司

专程派遣工作人员赶赴东莞，
为广东队的5名队员和八一队
的王治郅进行了指围测量。大
郅能否真正拥有他职业生涯第
一枚总冠军戒指，就要看八一
队之后的表现了。
“量指围？这还是第一次

呢。以前都是得奖牌，奖牌不需
要量脖子，直接戴上就可以
了。”大郅调侃起来。从没有接
触过CBA总冠军戒指，但曾经

在 NBA的经历却让王治郅见
识到了 NBA的总冠军戒指，
“我倒是看过奥尼尔的总冠军

戒指。他拿出来给大家看过。不
过我没有戴，那又不是我的。”

第一次戴上标有刻度的戒
指，大郅也感觉很是新鲜，反复
地看着无名指上的戒指。似乎

已经对职业生涯第一枚总冠军
戒指产生了无限的向往，“对
八一队来说，冠军并不缺少。但
是象征总冠军的戒指却还没

有。”说到这些，大郅的思绪不
免要回到曾经在八一征战的那
些岁月，“以前得过两块冠军

手表，奖牌就太多了。”王治郅
回忆道。八一队辉煌的过去激

励着他们，也给予他们对战斗
必胜的信念。

不过面对即将到来的比
赛，王治郅还是将话题尽量和

总冠军戒指区分开来，“戒指
不戒指的倒不是关键，关键是
打好比赛。现在我想的就是大
家能够通过努力赢下比赛。”
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日前火箭队在击败快船
队和 !"人队后! 首发后卫阿

尔斯通赛后一不留心把火箭
队的 "最高机密 # 透露出
来$$$火箭队将在常规赛结
束时赶超马刺!争取在季后赛
进入第一阵营%

本赛季 #$% 更改了季后
赛各联盟前四名的种子队确

定方法! 即各联盟 &个赛区的
第一名仍旧直接成为种子队不
变!& 个赛区成绩最好的第二
名也是种子队% 但这四支队伍
要重新排序! 按照常规赛的成
绩好坏排出先后顺序% 这样避
免比较好的赛区内两支优秀的

球队在联盟决赛之前就碰面%

火箭这一目标是好高
骛远还是在鼓舞和激发全队
斗志&

从目前战绩来看! 马刺'

爵士和火箭分列西部联盟第
三至第五位! 马刺 '" 胜 ()

负!爵士 '* 胜 (* 负!火箭 '(

胜 (+ 负% 按照现在的排名!

马刺将以成绩最好的赛区第
二名成为种子队! 而且还很
有可能成为三号种子% 如果

这样的话! 爵士将以四号种子
身份与第五名的火箭队在季后

赛首轮相遇%

从常规赛最后一个月所剩
,+ 场的对手来看! 火箭面对的
对手中只有 " 支队伍胜率在一
半以上!其中还包括与爵士的两
场比赛% 相对而言!爵士的对手
就较强!所剩对手中有 -支胜率

在一半以上!而马刺所剩对手中
仅有 +支胜率过半%

因此! 从以上数据来分析!

火箭追赶马刺的可能性虽存在!

但难度相当大!何况马刺最近状
态正佳!一度取得十三连胜% 如
果足够幸运! 火箭超过了马刺!

那么将让马刺与爵士在季后赛
首轮碰面!而自己将对阵掘金或
湖人这两支队伍中的一支%

然而! 从 #$% 西部出线晋
级季后赛的前 . 支队伍没一支
弱旅% 因此!选择对手并无大意
义% 对火箭来说! 关键是麦蒂'

姚明'韦尔斯'斯奈德等长期被
干扰的大将们不要再受(伤#害!

让范甘迪毫无顾虑地调兵遣将!

去迎接任何人的挑战%
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提到火箭的防守，NBA
每支球队的主教练都会翘起

大拇指；但是说到这支球队的
进攻，不少主教练都会觉得平
淡无奇。不过，火箭不善进攻

是过去的事情了，姚明回归的
8场比赛火箭赢了 6场，这 6
场的平均得分是112.2分！
“嘿，我们现在就是这么

打球的。”姚明说道，“谁没人
防守，我们就把球传给他，让
他把球投中。”

得分的提升对火箭帮助
很大，这支球队本赛季得分超
越100分的时候，战绩是 23
胜4负！上一战火箭打出了本
赛季最好的一场进攻战役，他
们以 124：74大胜 76人，全
场投中49个球创下了己队的

赛季纪录，同时投篮命中率也
达到了53.3％，这样的火箭是
无法阻挡的。

火 箭 最 好 的 三 分 射

手———本赛季远投命中率达
到职业生涯最高值 43％的希
恩·巴蒂尔表示，“当我们的
战术运转流畅时，篮球是非常
有趣的。只要你的传球足够
好，投篮将会变得更加容易。
你传球的一刹那，就已经决定

此球能否投中了。”

巴蒂尔接着说道：“看我们
打球趣味十足，火箭队中有很多

无私的球员，姚明和麦蒂可能是
全联盟最无私的超级巨星了。当
我们能够彼此分享投篮机会的
时候，火箭就会成为一支进攻出
色的队伍。”

组织后卫阿尔斯通总结道：
“当你的两个球星乐意传球的

时候，每个人都会依样画葫芦。
我们喜欢传球，特别喜欢那些
‘曲棍球助攻’———一传，二传，
然后投篮得分。”

火箭目前的这套战术总能
让潜伏在底角或者边侧的三分
投手得到机会，火箭目前是全联

盟远投命中率排名第五的球队，
只有太阳队场均投三分次数比
火箭更多。主教练范甘迪认为己
队应该坚定不移地贯彻目前的
战术，“投三分是火箭比赛的组
成部分，当然我们也不能完全依
赖于它，你需要努力找到各种战

术之间的平衡。” UV
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与第一场比赛相同，双

方都派出了相同的首发阵
容，首节缺少王治郅的八一
队落后广东队11分。而次
节比赛双方更是死拼防守，
两队的投篮命中率都有所下
降，王治郅在与积臣的对决
中也没有占到丝毫便宜，10

比10的第二节单节比分更
像是一场乒乓球比赛。不过，
上半场领先八一队11分的
广东队没有再犯上一场的错
误，下半场开场后便利用两
次快攻打出一波 6比 0的
得分高潮，随后又换上以突

破见长的陈江华，他的突破
和分球也再次打乱了八一队
的节奏，将比分继续扩大。
“这次没用泰伦斯打

控卫主要还是考虑到他的
攻击能力比较强，而在控制
球方面，还是国内队员做得

比较好。”李群在总结了第
一场失利后在本场比赛中
作出了调整，用刘晓宇、张
�和陈江华三个不同类型
的球员打控卫，让外援泰伦
斯更加专心参与进攻和防
守。而广东队就是利用控卫

节奏上的变化，彻底打乱了
八一队的节奏，第四节落后
23分的八一队已经向广东
队缴械，阿的江一直把王治
郅、李楠和张劲松放在板凳
上，用替补球员与广东队完
成了 12分钟的
垃 圾 时 间 。
“这样的比

分差距不能说明两个球
队之间的差距，而且这也

仅仅是总决赛中的一场
比赛而已，我们会认真备
战下面的比赛。”李群表
示，自己仍会针对这两场
暴露出的问题认真进行
分析和总结，拿出更好的
战术备战与八一队后面

的比赛。
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昨 天 ， 有 四 五 家

NBA球队的球探到现场
看球，易建联让他们亲眼
目睹了他出色的身体素
质。最直接的一次出现在
第三节，易建联利用王仕
鹏的挡拆从右路突破，如
一道闪电杀到篮下，随后

像弹簧一样弹起飞身单
手灌篮，整个过程从突破
到灌篮得分完成得干净
利落，彻底将出色的身体
素质“暴露”了出来：快
速的突破，超常的弹跳加
细腻的技术，突破时间的

选择，以及对挡拆战术的
熟悉运用，都让NBA球
探大为吃惊，这一次灌篮
甚至可以再次让他的表
演入选NBA十佳进球。

当然，如果易建联仅
仅会灌篮，那他与 NBA

大多数中投糟糕的内线大
个子没什么两样，易建联
出色的外线投篮同样吸引
了NBA球探的眼光。第
二节双方长时间无

人得分，易建联回到场上后在
右翼接朱芳雨的传球，一记精

准的远距离跳投将球射进篮
筐。易建联的技术细腻而扎
实，他跳投的出手点非常高，
节奏感也非常的好，扎实的基
本功在NBA越来越少见，从
韦德、詹姆斯糟糕的中投可以
看出易建联对 NBA球探的

诱惑力。易建联这些技术上的
细节将大大增加他在 NBA
球探报告上的得分，易建联的
打法让 NBA球探仿佛看到
了森林狼的加内特和猛龙队
的波什。

整场比赛，在攻守两方

面都有出色的表现，易建联
最终拿下19分 14个篮板 2
次助攻。而八一队进攻受挫，
大郅在季后赛中首次得分只
有个位数，全场仅得 9分 8

个篮板2次盖帽。
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